



7 Pièces

240 m²

Réf. 87157350

1 590 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Si vous cherchez le refuge idéal sur la Côte d'Azur, la Villa Panorama est une vraie perle. Nichée au cœur du prestigieux, verdoyant et hautement sécurisé Domaine des Clausonnes à Biot, elle offre des vues panoramiques et un confort haut de gamme sans les contraintes d'un entretien lourd. L'emplacement est idéal pour une famille active, avec les meilleures écoles internationales et académies de la région — telles que le CIV, la Mougins School, l'ICS, The Hive et la Mouratoglou Tennis Academy — à seulement quelques minutes. Construite en 1980 en collaboration avec un maître d'ouvrage belge de ...

If you are looking for the perfect sanctuary on the French Riviera, Villa Panorama is an absolute gem. Nestled within the prestigious, secure, and green Domaine des Clausonnes in Biot, it offers panoramic views and luxury without the burden of a high-maintenance estate. The location is ideal for an active family, with top international schools and academies—such as the CIV, Mougins School, ICS, The Hive, and the Mouratoglou Tennis Academy—just minutes away. Built in 1980 in collaboration with a renowned Belgian developer, the villa features beautiful natural materials, authentic Provençal ...

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

